

# Nuit des Neiges 2016

**Ensemble, nous sommes plus forts.** Cet adage se prête plus que jamais à la philosophie de la Nuit des Neiges qui rassemble chaque année en février quelques centaines de participants pour l'événement caritatif incontournable de Crans-Montana, faisant rimer générosité avec convivialité.

Grâce au soutien de fidèles sponsors (BMW, Credit Suisse, l'Omega European Masters, le Crans Ambassador et le Regent College) et à la générosité des invités, les enfants de l'Association Rêves Suisse pourront continuer à croire en leurs rêves et enfin les réaliser et les enfants soignés à la Maison Terre des Hommes de Massongex retrouveront la santé et leur famille.

Lors du traditionnel cocktail d'été qui se tiendra dans l'écrin du Crans Ambassador le 16 août, ces deux œuvres se verront ainsi remettre un chèque pour poursuivre leur mission.

Le 34<sup>e</sup> rendez-vous de La Nuit des Neiges aura lieu le 18 février 2017. •

[www.nuitdesneiges.ch](http://www.nuitdesneiges.ch)

[www.reves-suisse.ch](http://www.reves-suisse.ch)

[www.tdh-valais.ch](http://www.tdh-valais.ch)

**Together, we are stronger.** This saying is more fitting than ever for the philosophy of the Nuit des Neiges, which gathers a few hundred participants together in February each year for the not to be missed Crans-Montana charity event, where generosity and conviviality go hand in hand.

Thanks to the support of the faithful sponsors (BMW, Credit Suisse, the Omega European Masters, the Crans Ambassador and Le Regent College) and the generosity of the guests, the children of the Association Rêves Suisse can continue believing in their dreams and see them come true at last and the children cared for by the Maison Terre des Hommes in Massongex will be returned to good health and to their families.

During the traditional summer cocktail party, which will be taking place in the setting of the Crans Ambassador on 16<sup>th</sup> August, these two charities will be presented with a cheque that will enable them to continue their work.

The 34<sup>th</sup> rendezvous of La Nuit des Neiges will be held on 18<sup>th</sup> February 2017. •



SAR Léa de Belgique, marraine de la soirée et M. François Barras, président de la Nuit des Neiges.



M. et Mme Graziella et Jacques Melly.



M. et Mme Jean-Marc Richard et Terre des Hommes VS: Mme Laure Sauthier, Rausis, M. Grégory Rausis, Mme Myriam Berdoz, M. Carlos Royo, Mme Giliane Léger, Mme Nadine Gex, M. Eric Léger et M. Philippe Gex.



Association Rêves Suisse: Mme Léonore Janin Cancian et Mme Sandrine Cavadini. M. Sascha Pretzsch, M. Themis Lianetis, M. David Georges, Mme Lena Halsall et M. Dano Halsall.

Tirage au sort de la tombola avec Mme Laetitia Guarino, Mme Natalie Lamon-Courtine, Mme Fanny Smith et M. Jean-Marc Richard.



M. Raymond Lorétan, Mme Estelle Chanson, Mme et M. Susanne et Gerhold Ruoff.



M. Jacques Benyou, Mme Vanessa Coquet, M. Nicolas Kenedi, Mme Garance Primat, Mme Bérengère Primat, M. Jean-Frédéric Duc, Mme Colette Barras et M. Gilles Barras.



Table Regent College: Assis de gauche à droite: M. et Mme Felicity et Didier Boutroux, M. et Mme Giuliano et Christine Amabile. Debout de gauche à droite: Mme et M. Nina et Karim Sghaier, Mme Fabienne Loretan et M. Thierry Sermier.

Assis de gauche à droite: Mme Jessica Xu, M. Simon Jaccard, Mme Sophie de Quay, Mme Sophie Lambert. Debout de gauche à droite: Mme Stéphanie Trisconi, Mme Patricia Rossiaud-Nydegger, M. Rémy Bertoglio et Mme Micheline Dessimoz.



M. Philippe Dehennin, Mme Laetitia Guarino et M. Jean-François Emery.



M. Amedeo Celori et Mme Fawzia Baviera.

M. Yann Lambiel.



Mme Stacey King.



M. Yves Mittaz et  
M. Reynald Aeschlimann.



M. Jean-François Emery  
et le professeur René Prêtre.



Mme Anne-Lise Nielsen, M. Gaston Barras  
et Mme Khadija Cheddadi.

Assis de gauche à droite:  
M. et Mme Nicolas Pralong et M. Nino Flückiger.  
Debout de gauche à droite:  
M. Daniel Emery, Mme Annick Moret,  
M. Dave Albrecht, Mme Rachel Do Nascimento  
et Mme Emma Cabrera Bello.



Assis de gauche à droite : Mme et M. Paulette et Jean-Daniel de Schaller,  
Mme et M. Irma et Hans-Jörg Dütsch.  
Debout de gauche à droite : M. et Mme Bruno et Francine Huggler,  
Mme Lisa Van der Vliet et Mme Angela Thurnbull.



M. Francis Minkoff et M. Jean-François Emery  
lors de la vente aux enchères.